

Propaz realizó su tradicional Café Ciudadano

Escrito por Redaccion

Martes, 27 de Marzo de 2012 07:38 - Actualizado Viernes, 13 de Abril de 2012 22:59



La fundación Propaz realizó un conversatorio llamado “La violencia y los Medios de Comunicación” en el marco de la cultura de paz, el objetivo de esta actividad fue los desafíos de los periodistas al momento de cubrir y trasladar la información de los hechos de violencia, y como estas noticias impactan en el diario vivir de los guatemaltecos así lo señala Rocío Gómez encargada de comunicación de dicha Fundación.

Propaz es una fundación que que trabaja por la consolidación de la paz, la democracia, el desarrollo y el fortalecimiento de la esfera pública nacional, con énfasis en la prevención y resolución de conflictos. La orientación del trabajo de Fundación Propaz es procesal. Las estrategias ejecutadas son de naturaleza facilitadora. Estos procesos pueden ser coyunturales pero de incidencia en lo estratégico, o bien, pueden ser procesos que se proyectan al mediano y largo plazos.

{morfeo 1}